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Газета для тех, кто любит свой район

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Как получить деньги с виновных за потраву 
сельскохозяйственных культур, рассказы-
вает заместитель генерального директора 
агрофирмы «КРиММ» Вадим Гринёв.

Подробности на стр. 3.

Сельские сходы

Выборы-2024

    К сведению  зарегистрированных кандидатов 
на должность президента Российской Феде-
рации и политических партий, выдвинувших 
зарегистрированных кандидатов на должность 
президента РФ (День голосования - 17 марта 
2024 г.).
    АНО «Информационно-издательский центр 
«Знамя правды» проводит жеребьёвку по предо-
ставлению платного и бесплатного эфирного 
времени в эфире радиоканала «Бригантина», а 
также платной печатной площади в газете «Знамя 
правды» для публикации предвыборных агитаци-
онных материалов.
 Жеребьёвка состоится 13.02.2024 года в 13.00 
часов местного времени по адресу: с. Упорово, ул. 
Володарского, 31, в здании Упоровского дома прес-
сы. Тел.: 8 (34541) 3-16-44, электронный адрес: 
znamjapravdi@mail.ru

Администрация 
АНО «ИИЦ «Знамя правды».

На сходе граждан были представители разных сфер.

В районе началась череда схо-
дов граждан. Первое народное 
собрание прошло 30 января в 
Емуртлинском сельском поселе-
нии. Жители территории традици-
онно собрались в Доме культуры 
п. Емуртлинского. В мероприятии 
приняли участие глава района 
Леонид Сауков, представители 
районных ведомств, в том числе 
правоохранительных и надзор-
ных органов.

В этом году до начала встречи 
с населением глава района про-
вёл приём граждан по личным 
вопросам. Пришло несколько че-
ловек. Так, Владимир Далингер из 
центральной усадьбы предложил 
обустроить кюветы по ул. Старое-
муртлинской. Нет дороги с твёрдым 
покрытием по переулку Школьному 
с. Емуртлы, где проживает Сергей 
Михайлов. Он выразил пожела-
ние при возможности защебенить 
этот участок. Пенсионерка Тамара 
Ямова из п. Емуртлинского рас-
сказала о трудностях, связанных с 
устройством канализации в много-
квартирном доме, жильцом которого 

она является. Глава района взял на 
заметку эти вопросы. В ближайшее 
время после рассмотрения воз-
можностей для их решения ответы 
гражданам будут даны.

Традиционно на сходе граждан 
выступила с отчётом об итогах 
работы за 2023 год глава сельского 
поселения Виктория Маркер. Руко-
водитель местной власти информи-
ровала односельчан об исполнении 
местного бюджета, развитии на 
территории сельхозпроизводства, 
ЛПХ, социальной сферы. Виктория 
Борисовна обозначила виды работ, 
которые необходимо выполнить в 
текущем году и в перспективе. Она 
обратила внимание жителей посе-
ления на то, что общими усилиями 
в последние годы много сделано 
по благоустройству населённых 
пунктов. «Всё чище и краше стано-
вятся наши сёла и деревни. И в этом 
есть большая заслуга их жителей. 
Многое зависит только от нас самих. 
Пусть каждый сделает немного 
хорошего, внесёт свой посильный 
вклад в развитие нашей территории, 
и всем нам станет жить комфортнее. 
Благодарю руководителей предпри-

ятий, депутатов, предпринимателей 
и, конечно, всех неравнодушных 
людей за совместную работу, под-
держку и понимание», - сказала в 
заключении своего доклада глава 
поселения. 

Затем слово взял глава района 
Леонид Сауков, который рассказал 
собравшимся о планах по соци-
ально-экономическому развитию 
муниципалитета на 2024 год. 
Касаемо емуртлинской террито-
рии, он сообщил, что в текущем 
году планируется проведение 
проектно-сметных работ по стро-
ительству нового бетонного моста 
в д. Кашаире. Кроме того, в рамках 
реализации инициативных проек-
тов будут обустроены придомовые 
территории двух многоквартирных 
домов в п. Емуртлинском. В пла-
нах – рассмотрение возможностей 
благоустройства площадки между 
спортзалом и Домом культуры. В 
ходе своего выступления Леонид 
Николаевич отметил, что жители 
поселения активно участвуют в об-
лагораживании своих населённых 
пунктов. 

Посёлки
 благоустраивают сообща
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Коротко о разном

Предупредить болезнь
Как сообщает Управление Роспотребнадзора по Тю-

менской области, показатель заболеваемости ОРВИ в 
Упоровском районе за последнюю неделю января со-
ставил 224 человека на 10 тысяч населения. Эта цифра 
превышает среднеобластные показатели. Случаи гриппа 
не зарегистрированы.

Эпидемиологическая ситуация по заболеваемости 
вирусными инфекциями характерна для зимнего се-
зона и находится на контроле Роспотребнадзора. Его 
специалисты напоминают, что, с целью профилактики 
гриппа, ОРВИ и COVID-19, необходимо не забывать 
основные правила: тщательно мыть руки с мылом после 
посещения любых общественных мест; использовать де-
зинфицирующие средства для рук; избегать контактов с 
людьми, у которых есть признаки заболевания; регуляр-
но проветривать помещения; максимально исключить 
посещение мест массового скопления людей; в торговых 
центрах, в общественном транспорте, в медицинских и 
других учреждениях рекомендуется использовать маску.  

Получили подарок
Емуртлинской семье, воспитывающей десять детей, 

подарили доильный аппарат. Лырщиковы-Камские за-
нимаются сельским хозяйством. Они держат коров, коз, 
поросят и кур.

Самый маленький член семьи Мирон родился четыре 
месяца назад. Секретарь регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» Андрей Артюхов во время поездки 
в Упоровский район встретился с этой семьёй. Как уточ-
няет информационное агентство «Тюменская линия», 
Лырщиковы-Камские стали четвёртыми участниками 
партийного проекта «Дом для молодой многодетной 
сельской семьи». Летом 2016 года на средства едино-
россов им построили двухэтажный дом и стайку для коз.

Будьте бдительны
В группе «Единая Россия. Упоровский район» опубли-

кована запись с сообщением о фейках, распространяе-
мых мошенниками от имени партии.

Через социальные сети и мессенджеры злоумышлен-
ники предлагают за вознаграждение принять участие в 
опросе о выборах, который якобы проводит «Единая 
Россия». Также мошенники рассылают сообщения от 
имени руководства партии, пытаясь собрать персональ-
ные данные пользователей и банковскую информацию.

«Уважаемые подписчики, сохраняйте бдительность! 
Мы не проводим никаких опросов о выборах, тем более 
– за вознаграждение. Просим вас не указывать пер-
сональную информацию на сомнительных ресурсах в 
сети», – призывают в сообществе.

Единороссы обратились в компетентные органы с 
просьбой провести проверку по уже имеющимся фактам 
мошенничества.

Регина ГАПОНОВА.

Леонид Сауков и Владимир Далингер
 обсуждают проблему.

С докладом выступила 
глава поселения Виктория Маркер.



                    2 февраля 2024 г.                    2 стр.                      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Растим патриотов

Встреча Сельские сходы

Посёлки
 благоустраивают сообща 

С каждым годом преобража-
ются как частные домовладе-
ния, так и общественные места. 
«Благодаря неравнодушному 
отношению жителей, их личной 
инициативе, направленной на 
созидание, улицы сёл и дере-
вень становятся красивыми и 
ухоженными, а жизнь в них – 
более комфортной», – сказал 
глава района.

Участники схода задали во-
просы руководителям. Так, 
Елена Аверина из с. Емуртлы 
поинтересовалась, почему руко-
водство местного сельхозпред-
приятия не привело в порядок 
территорию вокруг здания быв-
шего молзавода. Проблема бы-
ла обозначена ещё на прошлом 
собрании жителей поселения.

Галину Боровкову, прожи-
вающую в п. Емуртлинском, 
беспокоит нехватка врачей в 
районной больнице. О при-
влечении специалистов в уч-
реждение здравоохранения 
сообщил заведующий фили-
алом Областной больницы 
№ 12 в с. Упорово Алексей 
Речкин. По его словам, в этом 
направлении ведётся активная 
работа. С недавнего времени в 
поликлинике приём пациентов 
проводят врач-офтальмолог и 
врач-эндокринолог, постепенно 
кадрами комплектуются ФАПы. 
В Емуртлинской амбулатории 
трудится врач-педиатр, а те-
рапевт находится в отпуске по 
уходу за ребёнком. Алексей 
Васильевич пообещал орга-

низовать приезд доктора в 
определённые дни.

Наталья Швиндт из с. Емурт-
л ы  п о п р о с и л а  д и р е к то р а 
Емуртлинской школы разъяс-
нить, как в детском саду гото-
вят будущих первоклассников 
к учёбе. Руководитель обще-
образовательной организации 
Елена Глушкова дала обсто-
ятельный ответ по этой теме.

Первого февраля отчёт о 
проделанной работе за про-
шлый год односельчанам пре-
доставила глава Буньковского 
поселения, а второго – Бызов-
ского. Подробности расскажем 
в ближайшем номере. 

Светлана 
АЛЕКСАНДРОВА.

Фото автора.       

В рамках Года семьи, объ-
явленного президентом Рос-
сийской Федерации, библи-
отеки Упоровского района 
реализуют культурно-про-
светительский проект «Се-
мейный выходной». 

Он предусматривает про-
ведение познавательных, раз-
вивающих и развлекательных 
мероприятий для участников 
семейных любительских объ-
единений. 

Так, в конце января в библи-
отеках района прошли первые 
встречи. Поводом собраться 
стало семейное развлечение 

«Ты и я, и наши дети – лучшая 
семья на свете!». В тёплой, 
дружеской атмосфере взрос-
лые и ребята провели время 
весело и с пользой, получили 
новые знания, при этом про-
явили свои таланты. Участники 
объединений  с интересом слу-
шали рассказы о традиционном 
укладе русской семьи: как 
жили, трудились, воспитывали 
детей наши предки. Делились 
рассказами о семейных тради-
циях, вспоминали интересные 
истории из своего детства, от-
вечали на вопросы заниматель-
ных викторин, складывали по-
словицы и поговорки о семье, 

разгадывали загадки, водили 
хороводы и играли.

Встречи состоялись уже в 
десяти библиотеках. В каждой 
оформлены литературные 
выставки, рассказывающие 
о роли семьи в современ -
ном обществе, принципах по-
строения семейного счастья, 
правилах воспитания детей, 
здоровом образе жизни, семей-
ной педагогике и психологии, 
взаимоотношениях в крепкой 
семье, проведении совмест-
ного досуга.

Дмитрий СОРОКИН.
Фото из архива 

районной библиотеки. 

Библиотеки встречают гостей

22 января во всех общеоб-
разовательных организациях 
России стартовал месячник 
оборонно-массовой и военно-
патриотической работы. 

В нашей школе торжественное 
мероприятие по его открытию 
было проведено активистами 
первичного отделения Движения 
Первых под руководством пе-
дагогов. У каждого народа есть 
свои заветные страницы истории, 
свои героические имена, которые 
никогда не будут забыты. Об этом 
говорили ведущие линейки. 

Пятковская школа гордится 
выпускниками, принимавшими 

участие в военных событиях. Ми-
нутой молчания почтили память 
павших на всех фронтах воинов 
и ветеранов, не доживших до 
сегодняшнего дня. 

В течение месячника школь-
ники будут задействованы в раз-
личных состязаниях, конкурсах и 
соревнованиях согласно разра-
ботанному плану. Уже сейчас все 
приняли участие в акции «Тепло 
родного дома» по сбору посылок 
в армию солдатам-срочникам 
– выпускникам школы. В этом 
году их получат восемь наших 
земляков. 

Ребята активно участвуют в 
онлайн-конкурсах «Мой папа в 

армии служил», конкурсе чте-
цов на военно-патриотическую 
тему. Лена Трофимова готовит 
урок «Пятковские ленинградцы», 
на котором расскажет о том, 
как сельские жители помогали 
детям-ленинградцам в годы во-
йны. Ученица 11 класса Арина 
Алексанкина поведала о наших 
земляках – участниках боевых 
действий в горячих точках. 

Торжественное закрытие ме-
сячника пройдёт 22 февраля и за-
вершится смотром строя и песни.

 Надежда РЕЧКИНА, 
директор 

Пятковской СОШ.
Фото из архива школы.

Героические 
страницы не забыты

Все замерли во время минуты молчания.
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Семья Фетисовых из Нижнеманая приняла участие 
в мероприятии учреждения культуры.

Фотоинформация

В региональном центре «Но-
вое поколение» 31 января гу-
бернатор Тюменской области 
провёл пресс-конференцию. 
Мероприятие длилось два 
часа. Александр Моор обще-
ние с журналистами начал с 
подведения итогов 2023 года 
и планов на текущий.

Губернатор рассказал о до-
стижениях Тюменской области 
в сферах экономики, образо-
вания, здравоохранения. Он 
отметил, что за 2023 год по 
урожайности зерновых и зерно-
бобовых культур, картофеля и 
овощей открытого грунта, про-
изводству молока, яиц, мяса, 
а также объёму выращенной 
рыбы наш регион стал лидером 
в УрФО. 

Александр Викторович сооб-
щил, что все меры поддержки 
участников спецоперации и их 
семей, а их в регионе более 
30-ти, продолжат действовать. 
В Тюменской области работают 
социальные гостиные, а также 
филиалы фонда «Защитники 
Отечества». Правительство ре-
гиона подключает к этому делу 
и СО НКО. Для них впервые 
провели специальный конкурс 
грантов губернатора. Поддер-
жано 18 проектов на общую 
сумму 25 млн. рублей.

Сегодня бойцам продолжают 
доставлять востребованную по-
мощь – оборудование, амуни-
цию, автомобили повышенной 
проходимости, дроны, средства 
радиоэлектронной борьбы, 
спецоборудование для сапё-
ров. Только в прошлом году 
Тюменская область направила 
на поддержку бойцов миллиард 
рублей. Продолжается акция 
«100 миллионов для Победы», 
в которой может принять уча-
стие каждый житель региона.  

Говорили о реализации новой 
программы по переселению 
граждан из ветхого и аварий-
ного жилья, признанных та-

ковыми с 2017 по 2022 год. В 
муниципальных районах, кроме 
Тюменского, это произойдёт за 
счёт регионального бюджета. 

В ходе пресс-конференции 
была затронута и кадровая 
тема. По мнению губернатора, 
для работы в сёлах Тюменской 
области надо привлекать опыт-
ных специалистов. Приглашать 
людей 40 плюс, которые уже 
профессионально состоялись, 
желающих жить в собственном 
доме с земельным участком с 
хорошей экологией. 

Что касается развития до-
рожной инфраструктуры, то 
цели определены. Как пояс-
нил Александр Викторович по 
этому поводу, приоритет – это 
приведение в нормативное 
состояние дорог в г. Тюмени 
и Тюменском районе. Здесь 
близки к достижению цели. В 
настоящее время первоочеред-
ная задача – это строительство, 
капитальный ремонт и рекон-
струкция региональных дорог. 
Что касается муниципальных, 
т.е. внутрипоселковых дорог, то 
финансирование их обновле-
ния осуществляется регулярно, 
исходя из размера дорожного 
фонда и допдоходов. И в пер-
спективе в этом направлении 
предстоит решать большую 
задачу. 

В завершении встречи губер-
натор Тюменской области обра-
тился к журналистам: «Сегодня 
много говорили про Год семьи. 
Давайте сконцентрируемся на 
том, чтобы больше пропаган-
дировать семейные ценности. 

И не могу обойти главное 
событие 2024 года — выборы 
президента Российской Феде-
рации. Приглашаю всех земля-
ков прийти на избирательные 
участки».

Подготовила 
Светлана ЖАМАТОВА.

Фото из Информа-
ционного центра 

правительства ТО.

Журналисты 
задавали вопросы

Александр Моор обозначил приоритеты развития региона.
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В прошлом году наша газета 
уже рассказывала о том, что 
агрофирма «КРиММ» осно-
вательно и принципиально 
взялась за борьбу с теми, 
кто вредит сельскохозяй-
ственным посевам. Совсем 
недавно предприятие доби-
лось третьего положитель-
ного решения суда о выплате 
компенсации за потраву. Об 
обстоятельствах очередного 
дела и методах подсчёта сум-
мы ущерба мы поговорили с 
заместителем генерального 
директора агрофирмы Вади-
мом ГРИНЁВЫМ. 

– Вадим Алексеевич,  с 
чего начиналась борьба с 
потравами. Почему важно 
уделять внимание таким ин-
цидентам?

– Потрава – это порча сель-
скохозяйственных культур жи-
вотными или иными способами, 
в том числе любым видом 
транспорта. Повреждение веге-
тирующих растений может быть 
зафиксировано от их посева до 
уборки. Не обращать внимания 
на факты потравы, которые 
допускают недисциплинирован-
ные собственники скота и охот-
ники, не замечающие на своём 
пути полей с агрокультурой, мы 
не можем. Это, по своей сути, 
означает оставить нарушителей 
совершенно безнаказанными, 
способствовать дальнейшему 

вредительству, игнорировать 
потери сельскохозяйственной 
отрасли.

Мы считаем важным донести 
до аграриев факт того, что за-
кон на их стороне, что нужно 
не бояться отстаивать свои 
интересы в суде. Представь-
те себе: кто-то зашёл к вам в 
квартиру и всё разрушил? По-
травы – аналогичная ситуация. 
Вредители посевов и посадок 
должны наконец-то осознать, 
что за свои противоправные 
действия они будут отвечать.

– У тебя сломался «электри-

ческий пастух», и скот вытоп-
тал картофель? Заплати!

– Табун твоих коней поел 
пшеницу? Заплати!

– «Погонял» по гороху на 
квадроцикле? Заплати!

 
– Суд удовлетворил ваш 

третий иск против лица, по 
вине которого произошла 
потрава сельскохозяйствен-
ных культур. Расскажите об 
обстоятельствах дела.

– Во время объезда наших 
полей в Юргинском районе мы 
обнаружили потраву посадок 
картофеля сельскохозяйствен-
ными животными. Стадо коров, 
принадлежащих индивиду -
альному предпринимателю, 
находилось на поле. Скот на-
нёс значительный вред пред-
приятию, поев ботву и клубни 
картофеля, истоптав копытами, 
сломав весом туш рядки поса-
док, а ведь по агротехнологии 
картофель созревает именно 
в верхней части гребня. Это, 
безусловно, сказалось на его 
вегетации, привело к значи-
тельному падению валовой 
урожайности.

Владелец скота всё отрицал, 
однако корректное рассмотре-
ние дела Арбитражным судом 
Тюменской области привело 
к справедливому решению. 
Теперь за порчу картофеля 
собственнику животных при-
дётся заплатить солидную 

сумму. Это дорогой, но полез-
ный урок.

 
– По вашим подсчётам ве-

личина ущерба значитель-
на даже за небольшую пло-
щадь потравы. Расскажите 
на примерах выигранного 
вами дела. 

– Расчёт размера потравы – 
максимально простое действие. 
Во-первых, можно провести 
калькуляцию всех расходов, 
которые были понесены для вы-
ращивания пострадавшей куль-
туры. Во-вторых, подсчитать 
ущерб, основываясь на средней 
цене реализации. У нас произ-
водственные затраты на один 
гектар второго хлеба составля-
ют примерно 200 тысяч рублей. 
Итог: стадо коров причинило 
ущерб на миллион рублей. 
Это лишь производственные 
затраты. А размер упущенной 
выгоды намного больше. При 
средней урожайности 40 тонн с 
гектара и цене 12 тысяч рублей 
за тонну, он составит почти 2,5 
миллиона рублей. Подчеркну, 
что это всего лишь за 20 минут 
нахождения скота на поле. 

Хотел бы обратить внимание 
аграриев на то, что в соответ-
ствии с п.1 ст. 15 Гражданского 
кодекса Российской Федерации 
в удовлетворении требования 
о возмещении убытков не мо-
жет быть отказано только на 
том основании, что их точный 

размер невозможно устано-
вить. Коллеги, которые также 
страдают от систематических 
потрав, могут руководствовать-
ся нашим алгоритмом подачи 
заявления в суд. 

 
–  В ы п л а ч и в а л и с ь  л и 

уже компенсации предпри-
ятию?  

 – Агрофирма «КРиММ» полу-
чала компенсацию за реальный 
ущерб от потравы и за упущен-
ную выгоду при порче посевов 
гороха. Есть дела, по которым 
уже идёт исполнительное про-
изводство. С должников деньги 
взыскивает служба судебных 
приставов. Мы считаем, что 
любое вмешательство в процесс 
вегетации культуры, под кото-
рым, в данном случае, мы под-
разумеваем потраву, ведущую к 
уменьшению урожайности либо 
к полной потере урожая, должно 
быть наказано. Согласно п. 1 
ст. 1064 Гражданского кодекса 
вред, причинённый личности 
или имуществу гражданина, 
а также вред, причинённый 
имуществу юридического лица, 
подлежит возмещению в полном 
объёме виновным лицом. Мы 
планируем и дальше бороться 
с потравами и добиваться воз-
мещения убытков от людей, 
которые не уважают чужой труд.

Подготовила 
Вера ХАЛАЕВА.

Фото автора.

Наши интервью

Сельхозугодья – не место для выпаса скота 
За потраву полей придётся заплатить

Все мы знаем, какую роль 
несёт семья в развитии лич-
ности ребёнка, ведь именно в 
ней дети получают первые 
уроки нравственности, фор-
мируется их характер, стиль 
поведения, представления о 
трудолюбии и многое другое.  

В деревне Чёрной проживает 
дружная семья Заморовых. 
Вместе супруги уже 11 лет. 
Григорий Михайлович рабо-
тает водителем в агрофирме 
«КРиММ». Наталья Юрьевна 
– в Упоровском доме культу-
ры. Она человек активный, 
творческий. Чета воспитывает 
двух дочерей и сына. Настя и 
Саша – школьники, пятилетняя 
Аня посещает детский сад. 
Во внеурочное время Анаста-
сия занимается танцами, а 
Александр увлекается робо-
тотехникой, посещая кружок в 
ЦРМП. Заморовы своим детям 
передают частичку доброты, 
заботы и внимания, учат ува-
жать взрослых, не обижать 
младших, бережно относиться 
к природе. 

Вместе с ребятами Наталья 
старается принимать участие в 
каждом конкурсе и акции. Так, 
в канун Дня пожилых людей 
они изготавливали игрушки в 
рамках акции «Пусть осень 
жизни будет золотой». В День 
отца младшая дочь Анна стала 
участницей конкурса #Повто-
рифотопапысдетстваЦРМП. В 
муниципальном фестивале-
конкурсе детских тематических 
проектов «Питание и здоро-
вье» Заморовы заняли 2 место. 

Два года подряд Наталья 
Юрьевна с Настей и Сашей 
изготавливали игрушки на 
районную Никольскую ярмарку.

Приняли участие в област-
ном конкурсе «Тебя, Сибирь, 

мои обнимут длани», в район-
ном фотоконкурсе «Я и самый 
большой картофельный мешок 
на континенте» от #Картофан-
Криммович.

Саша и  Настя являются 

участниками марафонов на 
платформе Учи.ру, показывая 
лучшие результаты в своих 
классах. В школьной олимпиа-
де по русскому языку и литера-
туре Александр занял 2 место.

Каждая семья в России хра-
нит воспоминания о Великой 
Отечественной войне. Заморо-
вы гордятся своими родствен-
никами, защищавшими нашу 
страну от фашистов. Трофим 
Аверьянович Белоглазов уча-
ствовал в освобождении Киева. 
Его военная специальность 
– связист. Был награждён ме-
далями «За взятие Праги», «За 
взятие Берлина». 

Яков Тихонович Крючихин во-
евал с 1941 года и до Победы. 
Он был ранен в 1944-м, после 
госпиталя отправлен на войну 
как строитель. Награждён меда-
лями «За отвагу», «За Победу 
над Германией». 

Григорий Михайлович и На-
талья Юрьевна воспитывают в 
своих детях чувство патриотиз-
ма. Ежегодно оформляют «Окна 
Победы», ухаживают за «Садом 
Победы», принимают участие 
в конкурсе рисунков к 9 мая.  
Добрые дела семьи направлены 
на сбор посылок в акции «Теп-
ло родного дома», написании 
писем в поддержку участников 
специальной военной операции 
#СвоихНеБросаем.

Супруги уверены, что только 
личным примером можно вос-
питать неравнодушных детей.

Желаем семье Заморовых 
крепкого здоровья, счастья и 
благополучия! Пусть этот год 
подарит им новые возможности 
и перспективы!

Дарья БОГУНОВА, 
учитель 

Чернаковской школы.
Фото Татьяны 

КРЮЧИХИНОЙ.

Активные, творческие, неравнодушные

Дети в семье Заморовых окружены заботой и любовью.

СемьЯ

Супруги Заморовы воспитывают детей личным примером
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